



## Regierungsratsbeschluss vom 07. Januar 2020

Motion Toya Krummenacher und Alexander Gröflin betreffend Wiedereingliederung der Basler Verkehrsbetriebe (BVB) in die kantonale Verwaltung; Stellungnahme

---

P195322

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Toya Krummenacher und Alexander Gröflin dem Regierungsrat nicht zu überweisen.

### **Begründung**

Wie aus der Stellungnahme zur Motion hervorgeht, ist für den Erfolg oder Misserfolg der BVB nicht die Rechtsform entscheidend, sondern vor allem die personellen Gegebenheiten. Die aktuelle Führung arbeitet noch nicht lange in dieser Zusammensetzung und benötigt etwas Zeit, um nebst den laufenden anspruchsvollen Projekten Massnahmen zur Stabilisierung der BVB umsetzen zu können. Schwachpunkte wurden erkannt und werden aktiv und intensiv bearbeitet. Klare erste Erfolge sind zu verzeichnen. An diese soll angeknüpft werden können. Dafür benötigt es weiterhin Konstanz und die klare Rollentrennung gemäss Governance.

